## 一誠の子



令和元年9月27日(金) 第41号 福島市立福島第一小学校長

## プラス1 (+1) 「気づき考え実行する」 実践広がる

令和元年5月17日付け第11号の学校便りで児童会各委員会のプラス1の取組についてお知らせしたところですが、各委員会とも新しい取組を重ねていこうと「気づき考え実行する」 姿が見られています。



保健委員会では、着用した運動着やハンカチがどのくらい汚れているか、昨日の昼休みに汚れを可視化する実験を行いました。ニンヒドリン溶液をスプレーしアイロンで熱を加えると、汚れている部分に紫色の反応が出てきます。見えないけれども、1度着用した運動着やハンカチが汚れていることを実験で体験した子どもたちは、毎日取り替えて清潔にすることの大切さを実感していました。

放送委員会では、今週「一誠大放送祭」を実施しています。普段は子どもたちからのリクエスト曲や子どもへのインタビュー等を放送するのですが、特

別企画として校長・教頭・教務からの話やリクエスト曲を放送するなど、新たな取組で楽しい放送を聞かせてくれています。 JRC委員会では、赤い羽根募金について、1円玉募金と併せ放送で呼びかけていました。図書委員会や体育委員会でも新たな試みに挑戦しています。楽しい学校生活を、自分から「気づき考え実行して」創る取組が行われています。



〈6年生が見守る中、1年生もアイロンをかけました〉



します。



<紫色はどの辺り?よごれているのはどこかな?>

## ○ 6年生 心の劇場鑑賞

本日6年生が劇団四季ミュージカル 「裸の王様」を鑑賞しました。震災以 来、夢・希望・友情等をテーマにした 演劇を提供してくれています。 感想 等をお聞きください。



## ○ 寒暖の差が大きい時期です 体調管理に十分留意を。

空気が乾燥し、のどが痛いという声も聞かれる時期です。10月2日陸上大会も近づいてきました。風邪を引かないように、朝夕1枚羽織るもの準備やうがい手洗い、規則正しい生活など、体調管理に一層の配慮をお願い